



Günstig im Regal –
noch billiger
vom Hof?

Nicht mit uns!



Vielleicht fragen Sie sich, warum wir Bauern und Bäuerinnen protestieren.

Aus unserer Sicht geht es darum, ob Landwirtschaft in Deutschland unter **fairen Bedingungen** bestehen kann.

Aktueller Auslöser sind die Preissenkungen bei Butter und anderen Molkereiprodukten, die große Handelsketten gerade angekündigt haben. Während Landwirtschaft und Molkereien mit stark gestiegenen Kosten zurecht kommen müssen, setzen die Handelsunternehmen die Preise nach unten. Damit verstärken sie den Druck auf uns Erzeuger deutlich.

Die Monopolkommission, ein unabhängiges Expertengremium der Bundesregierung, hat vor Kurzem bestätigt:

Vier große Handelsketten bestimmen den Lebensmittelmarkt in Deutschland.

Dadurch legen sie maßgeblich fest, welche Preise und Bedingungen für Produkte aus der Landwirtschaft gelten.

Bäuerliche Familienbetriebe wünschen sich keine Sonderbehandlung, sondern **faire Marktbedingungen**.